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　【記録】

１.　 代表より　　

　・　引き続き安心安全のまちづくりに向けての話し合いを中心にしていく。

　・　いつも危険個所の情報交換だけで終わるので、その先をどうすればいいのか。

　　　→　ネットの役割・活動を全員で共有したい。

２． 社協事務局の長田さんより、ネットワークについての説明

　・　社協事務局長よりネットの役割の説明を受ける。

　　　→ネットは、早稲田の中にある課題をどのように解決・実現するかの情報交換の場。

　　　→　既存の団体を有効活動する。　

　・　課題は色々あるが、まず「なにをする？」から考えること。

　　→　解決に向けてみんなで論議をすることが大事である。アイディアを出して少し深堀する。

　・　各ネットで話し合い、それによって成果も出している事例もある。

　　→　わが町ネットでは75歳定年制を発案…等

　・　パトロールは決めつけではなく「できる人がやる」

　　→　地域活動はボランティアであり、負担はかけたくない。だたし誰もやらないのは困る。

３・４ 情報交換　その他

　・　３丁目の新しい家を建築している場所が夜暗すぎて怖い。さらに犬のフンがたまにある。

　　　フンは街灯がなく暗くて処理ができないのか、誰も見ていないと思って処理しないのか。

　①　まずは明るくなることが先決

　　→　町内会からトータテに相談して街灯をつけて欲しいとお願いしたが、つけてくれない。

　　→　住居人の声としてトータテに伝え、センサーライトをつけてもらうのはどうか。

　　　　　(住居購入のアフターフォローの一環として)

　②　犬のフン対策

　　　→　「誰かが見ているよ」という注意喚起の張り紙は？

　　　→　PTAなどのパトロールの際に、出会った散歩中の飼い主へ地域の見守りに

　　　　　ご協力くださいと【わんわんパトロール(？)】の札を渡すのはどうか。

　　　→　声かけは1人だと難しいが、地域として複数人であれば声かけしやすいし断りにくい。　

　　　　　　次回連絡会は　未定
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